

GRÉASQUE

Le Musée de la mine en pleine lumière



Le musée gréasquéen a participé à la dernière fête de la Science sur le thème de la lumière.

/PHOTO A.KA.

À l'occasion de la dernière édition de la fête de la Science, du 7 au 10 octobre, le Musée de la mine de Gréasque proposait de découvrir gratuitement les propriétés de la lumière, en particulier celles en rapport avec le monde de la mine, du charbon et des minéraux.

L'engouement pour la science constaté l'an dernier n'a fait que se renforcer pour cette Année internationale de la lumière, avec une cinquantaine de personnes venues assister à la conférence du mercredi soir et aux ateliers du samedi après-midi.

Les scolaires n'ont pas été en reste avec trois classes de CM1 et CM2 de Gréasque réparties sur le jeudi et le vendredi. Gréasque a de nouveau brillé par sa forte présence, avec 77% des participants. Le reste de la fréquentation a été presque exclusivement du département, même si quelques personnes de Bretagne, du Poitou ou des Pays de la Loire

sont venus les rejoindre samedi.

Au total plus de 130 personnes ont pu échanger avec les membres du comité scientifique de l'association La Carbouniero de Prouvènço et leurs guides, qui ont animé les deux ateliers de main de maître ! Un grand merci à Claude Monier et Patrick Gaviglio présents sur les ateliers et à Jean-Claude Lazarewicz qui a ouvert le feu mercredi soir avec sa conférence "Ne jetez pas la pierre au minéral". Tous ont su transmettre, de façon simple et souvent ludique, leur passion, en particulier aux nombreux enfants venus à leur écoute.

A.Ka.

Le Musée de la mine est ouvert de 9 h à midi et de 14 h à 17 h, le mercredi, le vendredi et le samedi. Visites guidées à partir de trois personnes à 10 h et 14 h 30. ☎ 04 42 69 77 00, Facebook : MuseeMineGreasque ou le site internet : www.ville-greasque.fr